

Boletín Número 020
Toluca, México, a 1 de febrero de 2017.

INNOVA IEEM EN APLICACIÓN DEL PREP Y CONTEO RÁPIDO

- ***Se dará certeza y transparencia a la difusión de los resultados preliminares de la Jornada Electoral.***

Para que la ciudadanía cuente con información veraz y oportuna sobre los resultados de la Jornada Electoral del próximo 4 de junio de manera preliminar, el Instituto Electoral del Estado de México contempla contar con dos instrumentos que les darán certeza y transparencia y son, por una parte, el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) y, por otra, el Conteo Rápido.

Dos instrumentos diseñados bajo los lineamientos que al respecto ha emitido el Instituto Nacional Electoral, que además, garantizan a la ciudadanía mexiquense que su voto sea debidamente contado; explicó Juan José Rivaud Gallardo, Jefe de la Unidad de Informática y Estadística del IEEM, en entrevista realizada por Kathya Soto, para el programa de radio “*Detrás de tu voto hay buenas noticias*”, transmitido en vivo desde la estación de radio de la UAEM UniRadio 99.7 FM.

Rivaud Gallardo explicó que el PREP, que da a conocer los resultados de la elección, consiste en capturar los datos registrados en las actas de escrutinio de cada una de las Mesas Directivas de Casilla, que llegará a cada uno de los Consejos Distritales Electorales, en donde se recibe el Acta PREP la cual se captura y se digitaliza para también darla a conocer en forma paralela.

Destacó que el PREP del IEEM tiene altos niveles de confiabilidad, desarrollado con infraestructura propia, es el único en el país certificado bajo la Norma Internacional ISO/IEC 27001:2013, que lo pone a la vanguardia entre sus homólogos, y para darle mayor fortaleza, se cuenta con un cuerpo de especialistas que integran el Comité Técnico Asesor del PREP, encargado de analizar, revisar y validar los trabajos que se realizan a efecto de que sea exitoso.

Asimismo, se cuenta con un Comité Técnico Asesor de los Conteos Rápidos, quienes tienen experiencia en sus campos de trabajo, además de que trabajan para que se tenga un margen de error de más/menos de 1%, y que se aplicará en un entorno definido por una nueva distritación electoral.

Para esta elección se identificarán las actas en forma previa con un código de barras, para agilizar el procedimiento de captura y digitalización; se contará con repositorio central en donde se realizará la captura; y se busca contar con el apoyo de un gran número de difusores, como medios de comunicación e instituciones académicas; con la finalidad de contar con una mayor cantidad de portales que den a conocer el PREP del IEEM.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social